

Stadt Dortmund kooperiert mit B.A.U.M.

Nachhaltigkeits-Netzwerk der Wirtschaft diskutiert Angebotsentwicklung der Zukunft

Hamburg, 18.06.15 – Unter dem Motto "Angebote mit Zukunft gestalten" diskutieren Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik am 28. und 29. September auf der B.A.U.M.-Jahrestagung in Dortmund neue Ansätze für innovative Produkte, Dienstleistungen und Geschäftsmodelle, die konsequent umwelt- und sozialverträglich gestaltet sind.

"Wir möchten Unternehmen auf unserer Jahrestagung Denkanstöße geben und praktische Lösungen aufzeigen, mit denen das Thema Nachhaltigkeit erfolgreich zur Zukunftssicherung beitragen kann", erläutert Prof. Dr. Maximilian Gege, Vorsitzender des Vorstandes von B.A.U.M., die Bedeutung des Themas für die Zukunft deutscher Unternehmen.

Auch für die Stadt Dortmund ist dies ein relevantes Thema: "Nachhaltigkeit ist ein zentraler Erfolgsfaktor im Zukunftskonzept der Stadt Dortmund und für den Strukturwandel der gesamten Region. Aus diesem Grund unterstützen wir die B.A.U.M.-Jahrestagung und Preisverleihung im **Kongresszentrum Westfalenhallen**. Ich lade im Namen der Stadt Dortmund alle Interessierten dazu ein, sich aktiv zu beteiligen, ihr Nachhaltigkeitsengagement darzustellen sowie sich mit hochkarätigen Experten auszutauschen", so **Oberbürgermeister Ullrich Sierau**.

Aus der Politik werden neben dem Dortmunder Oberbürgermeister auch NRW-**Umweltminister Johannes Remmel** sowie sein **Kabinettskollege Garrelt Duin** aus dem **Wirtschafts- und Energieministerium** an der B.A.U.M.-Jahrestagung teilnehmen.

In den thematischen Foren geht es um aktuelle Trends wie Big Data und Share Economy. Die Teilnehmer der Tagung tauschen sich dazu aus, wie sich Nachhaltigkeit in allen Unternehmensbereichen – Gebäude, Mobilität, Finanzierung u. a. – konsequent umsetzen lässt. Gleichzeitig wird der Frage nachgegangen, wie die Gesellschaft als ganze nachhaltiger werden kann – z. B. beim Konsumverhalten oder bei der Gestaltung der Arbeitswelt.

Kontakt: Simone Frey
 Tel.: 040/49 07 11 06
 Email: presse@baumev.de
 Web: www.baumev.de/umweltpreis

Über B.A.U.M.

Der Bundesdeutsche Arbeitskreis für Umweltbewusstes Management (B.A.U.M.) e. V. wurde 1984 als erste überparteiliche Umweltinitiative der Wirtschaft gegründet und ist heute mit über 500 Mitgliedern europaweit das größte Netzwerk für nachhaltiges Wirtschaften. B.A.U.M. unterstützt seine Mitglieder in Fragen des unternehmerischen Umweltschutzes und nachhaltigen Wirtschaftens. Der Schwerpunkt liegt auf dem praxisorientiertem Erfahrungsaustausch und Service.

www.baumev.de

Hauptpartner und Unterstützer der B.A.U.M.-Jahrestagung und Preisverleihung 2015:

